

Date : 15/01/13

Axon prend possession de son usine de Montmirail



L'agence **Goudchaux Architecte** et Associés a livré l'usine d'Axon, constructeur de câbles de très hautes technologies. Trois halles industrielles et un bâtiment de liaison ont été créés. L'ensemble représente 3 900 m². Situé à Montmirail (51) dans la ZI les Saucerottes, route de Chalons en Champagne, ce projet a représenté un investissement de 5,2 M€ HT.

a Évaluation du site

Le site Internet du magazine BusinessImmo diffuse des articles concernant l'actualité professionnelle de l'immobilier en France. Il propose également une lettre d'information.

Cible
Professionnelle

Dynamisme* : 54

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine